

Lettre d'information (septembre 2025)

FORUM DES ASSOCIATIONS – 6 SEPTEMBRE

Comme tous les ans, le Forum des associations se tiendra le samedi 6 septembre au Gymnase André Pourtau...

L'occasion pour tous de venir découvrir l'offre d'activités en tout genre proposée par les associations Nayaises et de discuter avec les responsables associatifs ou les futurs encadrants des activités sportives et culturelles de vos enfants.

Nay dispose de plus de 80 associations... Nous sommes particulièrement chanceux dans ce domaine, avec une diversité remarquable et - cela va de pair - un très fort engagement de bénévoles.



Une cour réaménagée pour l'école Jules Ferry, de nouveaux radiateurs...



La clôture de la cour de l'école primaire (côté fronton) vient d'être refaite. Des travaux de végétalisation vont suivre ainsi que l'installation des nouveaux jeux. Espérons que ce confort supplémentaire pour les élèves leur assurera de bonnes conditions pour cette année scolaire qui débute.

Le vieux plancher chauffant étant totalement hors d'usage, ce sont désormais des radiateurs tout neufs qui chaufferont les classes de l'école maternelle... leur mise en place était incluse dans une opération de rénovation globale de ce bâtiment qui en avait grand besoin.



Il abritera une troisième classe dès cette rentrée, comme prévu. C'est une excellente nouvelle pour Nay !

VIGILANCE CANICULE...

Ce mois d'août, durant 10 jours, élus et salariés du CCAS se sont relayés pour vérifier au quotidien que la quarantaine de Nayais inscrits sur la liste des personnes vulnérables aille bien malgré la très forte chaleur et que chacun pense à boire ou trouve un lieu de fraîcheur... Cela représente pas moins de 400 appels téléphoniques passés et plusieurs passages aux domiciles de ceux qui ne répondaient pas



... Et Une troisième classe à l'école maternelle...



Nouvelle organisation Rue des Pyrénées...



... et nouveau point de collecte de déchets

Suite à la création du nouveau parking, la rue des Pyrénées a pu être réaménagée : quelques places de stationnement ont été supprimées en faveur d'une meilleure fluidité du trafic...



Par ailleurs, sur le parking, on trouve ce nouveau point de collecte de déchets qui permettra, notamment, de désengorger les containers du quartier, souvent saturés ! Là, il s'agit de collecteurs enterrés.

Pour le plaisir, quelques photos de l'édition 2025 des Fêtes de Nay

